SOCIEDAD 20

El colegio Félix Grande centra su Semana de las Artes en el teatro y el circo

Las actividades tienen como objetivo estimular la motivación y creatividad de los alumnos

ELPERIÓDICO

Del 23 al 27 de marzo el colegio Félix Grande de Tomelloso está celebrando su III Semana de las Artes que tiene como reclamos principales el teatro y el circo. La directora del centro, Inmaculada Palacios, explica que las actividades que se están desarrollando tienen como principal objetivo "estimular la motivación y creatividad de los alumnos y, al mismo tiempo, dar participación al resto de la sociedad tomellosera".

Para Palacios, "la creatividad no solamente implica la creación de nuevas ideas, sino también establecer vínculos entre las ya existentes, buscando que los alumnos potencien sus capacidades y destrezas para enfrentarse a los problemas cotidianos de cada día y al mismo tiempo van a descubrir nuevas formas de comunicación y ex-

Representantes de varios grupos de teatro de la ciudad han explicado el trabajo que están desarrollando con los alumnos. Cristina Gargiulo, de Moral Teatro, trabaja con niños de 4 años el concepto de igualdad en el amor, a través de unos originales títeres confeccionados con unos calcetines; Raúl Zatón, del grupo Platea, introduce a un grupo de niños de 7 años en todo lo relacionado con la luz y el sonido, ya sea en el teatro o en el circo para recrear los ambientes necesarios; Pedro Marta, de Carpe Diem, enseña los secretos del teatro a base de juegos relacio-



Inmaculada Palacios en la presentación de la Semana.

nados con la voz o los movimientos del cuerpo; Raúl Martínez, del grupo Airén, trabaja con niños de quinto y sexto que están interpretando pequeños fragmentos de obras de teatro y cuentos que tienen una duración de entre diez y quince minutos, "son muy interesantes estas actividades para que se vaya creando una buena cantera de actores de teatro en Tomelloso", dijo.

Además, los alumnos de 3 años trabajan en un interesante proyecto sobre el circo y Tespis Teatro desarrolla un taller de maquillaje escénico. También están participando la asociación Perro Flaco, de Ciudad Real, y una escuela de circo. Palacios agradeció "el esfuerzo, el tesón y la complicidad de las asociaciones, colectivos y agentes sociales que colaboran con nosotros, del Ampa El Obrero y del claustro de profesores "por haber hecho posibles todas estas actividades de innovación".

ElAyuntamiento firma un convenio con la Junta de Cofradías

ELPERIÓDICO

El Ayuntamiento de Tomelloso y la Junta de Cofradías de Hermandades de Semana Santa han renovado su convenio de colaboración. El alcalde, Carlos Cotillas, y la máxima responsable de la asociación, Beni González, rubricaban el acuerdo y ataban los últimos flecos de lo que serán las procesiones de Semana Santa y la intensa actividad cultural que siempre acompaña a la celebración. En este encuentro también estuvo presente la concejala de Festejos, Isabel Hurtado.

El Ayuntamiento aportará 4.000 euros, cantidad que la Junta de Cofradías destinará al acto del pregón inaugural, a costear gastos de organización de desfiles y procesiones, y a los concursos de dibujo y fotografia.

